

## ABSTRAK

Abdur Khaliqur Rahman, 2021, *Kompetensi Pedagogik Guru MI Bustanul Ulum C Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Drs. H. Saiful Arif, M.Pd.

### **Kata Kunci : Kompetensi Pedagogik, Guru, MI**

Kualitas dari suatu pembelajaran bergantung pada kemampuan guru. Sebagai suatu profesi, terdapat sejumlah kompetensi yang harus dimiliki oleh seorang guru dan salah satunya adalah kompetensi pedagogik. Kompetensi ini meliputi kemampuan dalam perencanaan pembelajaran pelaksanaan pembelajaran, evaluasi hasil pembelajaran, pemahaman peserta didik, serta pengembangan potensi peserta didik. Secara pedagogis, guru seharusnya mampu menguasai pelaksanaan proses pembelajaran dan menciptakan situasi pembelajaran yang menyenangkan. Hal ini bertujuan agar siswa dapat menerima materi pelajaran dengan baik sehingga tugas dan fungsi guru sebagai pendidik dapat tercapai dengan baik pula. Berdasarkan hal tersebut, maka tujuan dalam penelitian ini, yaitu *pertama*, untuk mengetahui kompetensi pedagogik guru MI Bustanul Ulum C kecamatan Waru kabupaten Pamekasan; dan *kedua*, untuk mengetahui upaya peningkatan kompetensi pedagogik guru MI Bustanul Ulum C kecamatan Waru kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan sejak sebelum memasuki lapangan, selama di lapangan, dan setelah selesai di lapangan. Sedangkan untuk menguji keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan pengamatan, peningkatan ketekunan, dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, guru MI Bustanul Ulum C kecamatan Waru kabupaten Pamekasan sudah memiliki kompetensi pedagogik yang baik dan sesuai dengan Badan Standar Nasional Pendidikan yang meliputi memiliki kompetensi yang baik dalam memahami karakteristik peserta didik yang beragam, merancang pembelajaran sesuai dengan kebutuhan, melaksanakan pembelajaran sesuai dengan strategi yang mendidik, mengevaluasi dan menganalisis hasil evaluasi untuk mengetahui kemajuan peserta didik dan untuk perbaikan kualitas pembelajaran, serta mengembangkan peserta didik dengan memfasilitasi sesuai dengan potensi peserta didik. *Kedua*, banyak cara yang dapat dilakukan untuk meningkatkan kompetensi pedagogik guru MI Bustanul Ulum C kecamatan Waru kabupaten Pamekasan, yaitu pengawasan dan pembinaan dari kepala madrasah, mengikuti seminar, mengikuti *workshop*, mengikuti kegiatan pelatihan, serta diskusi masalah kependidikan.